



Regionaljournal Kärnten  
kaernten@regionaljournal.at



## Schwerer Unfall bei der Lavanttal-Rallye

**Auf der Sonderprüfung 6, dem Rundkurs Eitweg, kam es am Samstag gegen 10:30 Uhr zu einem heftigen Unfall. Ein Rallyefahrzeug prallte auf einer schnellen Passage am Rundkurs gegen einen Baum.**

Der Niederösterreicher Andreas Hulak war, laut Rallye Pressedienst, mit seinem Ford Escort RS2000 verunfallt, was den Rettungsdienst zum Einsatz zwang. Der Führende in der Historischen Staatsmeisterschaft musste von der Feuerwehr aus dem Wrack befreit und dann per Hubschrauber ins Landesklinikum Klagenfurt geflogen werden. Dort wurde in einer ersten Untersuchung eine Oberschenkelfraktur diagnostiziert. Hulaks Beifahrerin Jennifer Hofstädter blieb zum Glück unverletzt.

